TECHNOLOGIE

Hony, Belgique

PHONYX

Qu'est-ce ce qu'il se cache dans cette nouvelle application qui fait ravage?

Simple divertissement ou veritable danger?

One nouvelle application mobile baptisée Phonyx a fait son apparition en ce début d'année 2023 sur les plateformes de téléchargement . Celle-ci créant immédiatement un engouement sans précédent. Ce qui rend cette application si intrigante, c'est le mystère qui l'entoure. Les utilisateurs se questionnent sur ses origines et ses réelles intentions, sans pouvoir obtenir de réponse claire

Les jeunes témoignent

Phonyx, captive l'attention du public grâce à ses fonctionnalités innovantes et à son design épuré. Les utilisateurs qui ont eu l'occasion de tester l'application témoignent d'une expérience unique et immersive, sans pour autant pouvoir expliquer les mécanismes qui se cachent derrière.

"Phonyx, c'est comme un voyage extraordinaire dans le monde de l'inconnu, juste sur mon téléphone! Ça me fait découvrir des endroits mystérieux et vivre des aventures incroyables. Il faut absolument l'essayer pour s'embarquer dans une aventure magique et pleine de surprises! C'est trop génial!" témoigne lucie 15 ans

Une révolution technologique ou un sombre secret caché derrière Phonyx?

Ce qui rend cette app encore plus énigmatique, c'est le fait qu'aucune information fiable n'est disponible sur ses développeurs. Malgré des recherches approfondies, il semble que cette application soit le fruit d'une équipe inconnue, dont les intentions restent incertaines. Les spéculations vont bon train, alimentant les conversations dans les cafés et les réseaux sociaux.

HonyNews Ecrit par Romane Lequeue

Pourtant, des rumeurs troublantes circulent également à son sujet. Certaines voix s'élèvent pour évoquer des comportements étranges et inattendus chez ses utilisateurs. Des anectodes de changements subtils dans les comportements, des informations personnelles divulguées de manière surprenante, voire des modifications de la perception de la réalité sont évoquées avec une inquiétude croissante.

Bien que ces allégations soient difficiles à vérifier, elles ajoutent une dimension troublante à l'aura mystérieuse qui entoure l'application Phonyx. Des utilisateurs curieux se demandent si cette innovation technologique pourrait cacher un sombre secret, une expérience sociale ou même un vol de leurs données personnelles

L'engouement pour Phonyx ne faiblit pas, malgré les interrogations et les doutes. Les utilisateurs semblent attirés par cette sensation d'inconnu, cherchant à percer les secrets cachés derrière cette application. L'énigme qu'elle représente est devenue une source de fascination et d'obsession pour beaucoup, en particulier chez les jeunes.

En attendant que la vérité sur Phonyx éclate au grand jour, les utilisateurs continueront d'explorer cette application mystérieuse, prêts à résoudre l'énigme qui se présente à eux. Que cache réellement cette application? Seul l'avenir nous le dira, mais une chose est sûre, celle-ci ne laisse personne indifférent.

93e jour - 30 juin 2023

L'écris cette lettre, cette bouteille à la mer, aux derniers humains conscients qui peuplent notre terre.

Survivant solitaire, je ressens le besoin d'écrire mes pensées dans ce texte sans savoir si un jour il sera lu. Depuis que mes derniers compagnons ont succombé à leurs blessures, j'erre seul dans l'espoir de trouver d'autres rescapés.

Voici un aperçu de la situation actuelle avec les maigres informations que j'ai pu recueillir jusqu'à présent :

La société moderne telle que nous la connaissions a subi une crise humanitaire sans précédent. Bien que nous étions déjà menacés par d'autres crises, écologiques et économiques, une crise d'un tout autre genre s'est abattue sur nous.

Une application nommée Phonyx a émergé sur les téléphones des jeunes en début d'année 2023, et elle a rapidement gagné en popularité, se retrouvant sur 85% des appareils connectés à travers le monde. Progressivement, sans que personne ne s'en rende compte, l'humanité a été transformée.

Les prétendus créateurs de Phonyx, que l'on nomme "Les Fondateurs", forment un groupe de rebelles anarchistes. Comme leur nom l'indique, ils voulaient faire table rase du passé et détruire le monde tel que nous le connaissions pour le faire renaître de ses cendre, tel le phoenix.

Als prône "la libération des chaînes imposées par notre société numérique, et un retour à une existence plus authentique, en harmonie avec notre nature

primale".

Il est important de garder à l'esprit que la force de l'humanité réside dans nos différences et notre capacité à préserver notre essence et nos valeurs même lorsque nous sommes confrontés à des défis et à des adversités.

D'après mes propres observations, l'infection semble se dérouler en 3 stades distincts:

Stade 1 - Addiction: L'individu possède l'application et en devient complètement addict. Après quelques jours, l'individu ne décroche plus de celle-ci et peut devenir agressif en cas de tentative d'obstruction.

Stade 2 - Physique: L'individu commence à présenter des symptômes apparents: forts tremblements, spasmes incontrôlables, écoulement de sang au niveau du nez et des oreilles.

Stade 3 - Cognitif: L'individu perd toute notion de la réalité et devient une nouvelle entité. Il est extrêmement agressif, incontrôlable et attaque sans distinction.

Aux dernières nouvelles que j'ai, aucune forme de remède ou de vaccin contre cette infection ne semble avoir été étudiée, je doute même de sa faisabilité.

Si vous lisez cette lettre, sachez que vous n'êtes pas seul. Nous devons nous trouver, nous rassembler et unir nos forces pour résister à l'emprise de Phonyx et de ses Fondateurs. Je suis convaincu qu'au milieu des décombres de notre monde fracturé, il reste des individus qui refusent de se soumettre à cette vision oppressante.

Nous devons nous soutenir mutuellement, échanger nos connaissances et nos ressources, afin de créer un nouveau chemin vers un avenir où la diversité et la compassion seront valorisées. Chers compagnons de survie, ne perdez pas espoir. Ensemble, nous pouvons trouver une lueur d'espoir au milieu de l'obscurité.

J'écris ces lignes avant de repartir pour un nouveau voyage. J'ai vu il y a deux jours des coordonnées inscrites sur une affiche publicitaire de cette maudite application :

Lat. 50°08'31.4" N Long. 05°56'06.0" E

Il s'agit peut-être d'un rassemblement, un campement de gens comme moi? Ou bien il s'agit seulement d'une fausse piste, je n'en sais rien... Si toi aussi tu lis cette lettre, je ne sais si suivre ces coordonnées te mèneront à ta perte ou non, mais moi c'est décié, je tente le coup!

A toi qui lis ces lignes, j'espère qu'un jour, peut-être, on se rencontrera.

D.

PS: Il semblerait qu'il y aurait certaines branches de la population qui seraient moins touchés que les autres. Logiquement, les personnes ayant moins accès aux appareils connectés.

J'ai regroupé ces marginaux en 5 catégories différentes : Les fermiers , les personnes agées, les marins, les tribus recultes d'Amazonie et les hippies. J'espère partir à leur rencontre et les trouver au point indiqué par les coordonnées.

HÉRISSON

LES FERMIERS

Compétences .

- Aime le travail laborieux
- Solidaire dans les moments difficiles
- Conduit de gros tracteurs
- Ne craint pas de se lever tôt



Description:

Cette branche de la population est très peu connectée car elle se trouve dans les champs en pleine campagne et sans réseau. De plus il est très difficile de conduire un puissant tracteur en envoyant un message à la Silvie pour lui demander le beurre, l'argent du beurre...

Malgré tout, leur capacité à se soutenir dans les difficultés, à travailler jusqu'à pas d'heure et leur bonne vielle winchester ont permis aux agriculteurs de facilement survivre dans ce nouveau monde.

Les fermiers sont souvent vêtus de manière pratique et fonctionnelle. Cela comprend généralement une casquette pour se protéger du soleil, une chemise, une salopette qui offre une certaine protection contre les éraflures et les déchirures et des bottes pour se déplacer dans les champs, les étables ou les zones boueuses. Les fermiers portent également des gants pour protéger leurs mains lors de la manipulation d'outils, du bétail ou de matériaux lourds.

Concours cuisine:

En tant que fermiers, tu es un pro lorsqu'il s'agit de cuisiner une bonne grosse pièce viande provenant de ton élevage, les légumes naissant de ton potager, les fruits récoltés dans ton verger ainsi que le miel obtenu de tes ruches. Nous espérons donc pouvoir gouter à tous ces bons produits locaux lors de notre passage chez toi.

Petit plus:

Qu'est-ce qu'un fermier sans son tracteur ? Nous serions étonnés de ne pas voir apparaître de tracteur dans votre ferme.

LION

LES MARINS

Compétences .

- N'a pas peur du froid et de la pluie
- Peut partir des mois en mer
- Connait tout sur la navigation et les océans
- A un sens de l'orientation surdéveloppé



Un grand homme a dit un jour qu'il y a 3 catégories de personne sur terre : les vivant, les morts et ceux qui partent en mer. Les marins sont une catégorie à part de la population. L'océan est dur, souvent dur avec ces derniers, en fait des hommes rustres, téméraires et courageux.

Lorsqu'ils sont en mission, les marins portent un uniforme composé d'une chemise blanche avec un pantalon bleu marine ou blanc, ainsi qu'une veste et un béret. Ils doivent porter leur insigne sur ceux-ci mais peuvent avoir d'autres accessoires telles qu'un mousqueton ou un couteau.

Demandez un jour à un marin s'il a un téléphone, vous comprendrez tout de suite pourquoi cette partie de la population est immunisé contre le virus. En effet, un marin n'a pas le temps de trainer sur les réseaux sociaux, il doit sans cesse être au qui-vive et ne s'arrête que rarement pour boire ou manger un morceau.

Concours cuisine:

Les marins sont bien connus pour manger ce qu'ils pêchent en mer, c.-à-d., du poisson. Bien sûr, il y a toute sorte de poissons dans la mer, parfois ils peuvent ramasser du homard, une langoustine ou encore du saumon, comme parfois, ils tombent sur un calamar, une moule ou un bigorneau. Nous espérons que le jour de notre venue, la pêche sera bonne...

Petit plus :

Les marins sont connus pour leur fraternité et leurs soirées en mer remplies de chansons et de danses. On compte sur vous pour mettre nous concocter une veillée mémorable tout en musique! N'oubliez pas votre couvre-chef!



LES HIPPIES

Compétences .

- Esprit communautaire
- Créativité artistique
- Conscience écologique
- Esprit de protestation et d'activisme



Description:

Les hippies sont un groupe de personnes qui veulent changer le monde pour le rendre meilleur. Ce sont souvent des jeunes, qui préfèrent l'amour et la paix plutôt que la haine et la guerre. Ils aiment les couleurs vives et portent des vêtements originaux, leurs cheveux sont très longs et ils adorent la musique, la danse et en général l'art.

Les hippies pensent que tout le monde devrait être traité de la même manière, sans importance de couleur de peau ou de la façon dont on s'habille. Ils croient aussi que la nature est très importante et qu'il faut la protéger. Certains hippies vivent dans des maisons communes où ils partagent tout avec leurs amis. Ils cultivent leur propre nourriture et essayent d'être autosuffisants.

Depuis leur apparition, les hippies ont toujours exprimé une certaine méfiance à l'égard des nouvelles technologies, les considérant comme des outils de contrôle et de conformité sociale. Ils ont préféré privilégier les interactions humaines directes et la connexion profonde avec la nature.

Concours cuisine:

Les hippies sont généralement reconnus pour adopter un régime végétarien, en accord avec leur engagement en faveur de santé, d'éthique et de respect de l'environnement.

Petit plus:

Étant donné leur talent musical exceptionnel, nous sommes impatients de voir ce groupe de hippies nous offrir une performance musicale incroyable!

GIRAFFE

LES TRIBUS D'AMAZONIE

Compétences:

- Technique de chasse et de pêche
- Connaissance de la forêt
- Artisanat et techniques de fabrication
- Connaissance des plantes médicinales



Description:

Ces tribus sont des groupes de personnes vivant de génération en génération, depuis des centaines d'années dans la région de l'Amazonie en Amérique du Sud. Elles ont des modes de vie très différents des nôtres. Celles-ci vivent en harmonie avec la nature dépendent de la forêt pour leur nourriture, leur abri et leurs ressources.

Les vêtements traditionnels des tribus amazoniennes sont généralement fabriqués à partir de matériaux naturels tels que des végétaux ou des peaux d'animaux. Ils peuvent également porter des ornements corporels tels que des colliers, des bracelets ou des boucles d'oreilles. Ceux-ci fabriqués à partir de graines, de coquillages, de plumes, de tout ce qui est disponible! La peinture corporelle est également une caractéristique importante ainsi que des accessoires tels que des coiffes en plumes, des masques, des arcs et des flèches.

Les membres de ces tribus un rapport limité voir inexistant avec les nouvelles technologies modernes. Ces communautés vivent de manière isolée et ont choisi de préserver leurs traditions et leur mode de vie ancestral.

Concours cuisine:

Les tribus primaires d'Amazonie se nourrissent de toutes les choses qu'ils trouvent lorsqu'ils chassent ou pêchent. Ils cueillent également des variétés de plantes, fruits, noix, légumes,... Les particularités culinaires sont donc un mélangé entre les aliments qu'ils trouvent (bien différents de chez nous) ainsi que les techniques traditionnelles qu'ils utilisent pour les cuisiner.

Petit plus:

N'hésitez pas à nous montrer vos instruments de chasse/pêche lors de notre passage chez vous. Merci de bien vouloir éviter de faire la danse de la pluie, et ce afin de préserver le beau temps (et la bonne humeur) sur le campement.

KANGOUROU

LES PERSONNES AGÉES

Compétences :

- Sagesse et patience
- Connaissance approfondie de la danse de salon
- Transmission de savoirs utiles
- Notions de botanique et des plantes médicinales

Description:

Les personnes âgées ont des caractéristiques bien connues. Quand ils ont des cheveux, ils sont gris ou blancs et leur peau peut présenter des rides, témoignant des sourires et des soucis passés. Les anciens préfèrent des vêtements confortables adaptés à leurs besoins et utilisent parfois des cannes, des déambulateurs ou des fauteuils roulants pour les aider à se déplacer.

Malgré un côté sénile, ces personnes sont surtout habiles et sages. Ils ont généralement une riche expérience et énormément de connaissances accumulées au cours de leur longue vie.

Cette partie de la population n'est pas touchée par le virus car elle rencontre des difficultés à utiliser les nouvelles technologies en raison de son manque de familiarité avec les appareils électroniques, de problèmes de vision, d'audition, ou encore de la complexité de ces appareils.

Concours cuisine:

Les personnes âgées se nourrissent de tout mais favorisent l'alimentation équilibrée et ils sont, dans certains cas, obligés de transformer leurs aliments sous une forme liquide. Malgré cela, ils ont tous un plat signature, souvent très (trop?) riche, qu'ils servent volontier à leur petitsenfants.

Petit plus :

Nous nous réjouissons d'être convié chez papi et mami pour déguster des petites patisserie et écouter des anectodes et aventures de votre remarquable passé... On compte sur vous pour nous raconter des histoires incroyables! Prévoyez des cartes ou un bingo pour votre temps libre!

À PRÉPARER AVANT LE DÉBUT DU CAMP :

Woodcraft



Pour survivre dans cet environnement hostile, nous vous conseillons de sortir le grand jeu!
Terrasses, fortifications, etc. Nous en avons déjà discuté ensemble, pensez absolument à avoir un plan de pilotis avant d'arriver au camp. Nous avons été ravis de voir que vous étiez motivées pour les constructions. Pour vu que cela dure tout le temps du woodcraft! Un pilotis n'est vraiment pas une partie négligeable de votre camp. C'est grâce à ce lieu que vous aurez le confort suffisant pour que votre camp se passe au mieux. Ainsi que pour y

développer toute votre vie de patrouille. Les guides pour lesquelles cordages, brelages, tissages sont un charabia inconnu de votre vocabulaire, pas de panique! Les ainées, le staff et les cuistots (surtout eux, n'hésitez pas) sont là pour vous aider. Nous avons envie d'une prairie qui en jette et nous avons prévu de faire de notre mieux, donc soyez motivées vous aussi! N'oubliez pas de penser aux décors, éclairages, chaises de camping, hamac etc. qui sont un confort non négligeable pour le camp.

Le concours cuisine

Nous sommes impatients de goûter aux spécialités que vous allez nous proposer. Le festin se compose d'un apéritif, d'un plat et d'un dessert. N'oubliez pas de prévoir un budget assez élevé pour vos courses à l'avance. Pour les quantités, prévoyez 5 portions pour les chefs, mais surtout assurez-vous d'en avoir assez pour vous, c'est le plus important. Sachez aussi, que nous sommes friands d'animations: petit spectacle, jeux, chanson, etc. qui vous feront gagner toujours plus de points. L'année passée nous avons remarqué une super motivation pour le concours cuisine, n'hésitez pas à continuer à vous surpasser encore plus pour cette année!

Les veillées

Il vous est demandé de préparer une veillée par patrouille pour animer la compagnie un des soirs du camp. Votre originalité et votre motivation feront partie intégrante des critères pour ce fanion. Que ce soit une veillée autour du feu, un jeu de nuit ou tout autre activité, faites-nous rêver!

Le Hike

Le principe est très simple : pendant trois jours, vous avez une longue marche à réaliser en patrouille. N'ayez pas déjà la flemme ! C'est un moment unique que tu vas partager avec toute ta patrouille. Durant ces 3 jours, tu vas chanter, rigoler et surtout marcher ! C'est l'occasion de vous (re) découvrir entre patrouille, et on sort souvent de ce moment avec encore plus de copines et plus de délires ! Même si vous êtes seules pour marcher, tous les chefs seront disponibles 24 sur 24 et jamais très loin en cas de petits soucis. Vous aurez un téléphone par patrouille (qui sera scelé, on vous connait les instagrammeuses ...) pour nous contacter. Dernier petit point : le stop est complétement **interdit** (même papa, maman qui nous rapproche du village de dodo) ! On sera intransigeants là-dessus.

À AVOIR ABSOLUMENT DANS VOS MALLES

Pour rappel, comme l'année passée, nous vous conseillons de partager deux malles outils pour les 5 patrouilles. Elles sont déjà bien remplies, cependant, il manque quand même des outils. Nous avons donc dressé un inventaire de ce qu'il y a et nous vous proposons de procéder ainsi : vous achetez une partie toutes ensemble (les 5 patrouilles) et vous essayer d'emprunter le reste, pour avoir des outils en suffisance malles, sans que tout votre argent de patrouille n'y passe.

À acheter ou emprunter :

- 2 niveaux
- 3 mètres
- 1 vrille À emprunter :
- 1 terrières
- 1 barres à mines
- 1 pioche
- 3 scies (mieux d'acheter ça)

N'oubliez pas d'avoir des grilles pour votre bbq.

Malles vaisselles :

- Trois casseroles,
- Trois poêles,
- · Une passoire,
- 10 services de couverts,
- 10 assiettes,
- 10 gobelets,
- 10 bols,
- 3 planches à découper,
- 2 économes,
- Au moins, une paire de manique
- 1 louche,
- 2 cuillères en bois,
- 3 grands couteaux/couteaux de cuisine,
- 3 petits couteaux qui coupent bien!,
- 3 grands plats,
- Une pince à bbq,
- Zip (bio de préférence),
- Allumettes ou briquets,
- Papier journal,
- Eponges en suffisance,
- Savon de vaisselle,
- Essuies de vaisselle en suffisance

Malles bouffes:

- Épices en tout genre (paprika, ail, herbes de provences, basilic, ...),
- Sel, Poivre, Sucre,
- Huile d'olive,
- ..

Bien sûr faites- vous plaisir avec ce qu'il vous reste d'argent de patrouille! Nous vous demandons seulement de **ne pas prendre d'aliments qui risqueraient de remplacer les repas** (pates, ...). Nous ne sommes pas très tolérants face au gaspillage alimentaire. De plus, **pas de boissons énergisantes** (Red bull, Monster, etc).

AUTRES INFOS

Toi pour qui c'est ta première aventure en terre hostile

Cette année est l'année d'une grande aventure. Cela peut être inquiétant un camp de deux semaines loin de son confort habituel. Un camp guide, c'est l'occasion de partager joies, bonheurs et galères avec toute la compagnie. C'est l'occasion de tisser des liens et de découvrir de nouvelles personnes. Peut-être même, te découvrir un peu toi-même! Il n'y a aucune honte à avoir des inquiétudes ou juste des questions sur le déroulement du camp. C'est pour ça que tu as une CP ou d'autres ainées avec lesquelles tu as plus d'affinités qui seront là pour te guider. En plus d'elles, tu nous as nous, le staff. Nous sommes à ta disposition avant et pendant le camp pour répondre à tes questions. Tu trouveras nos numéros à la fin du carnet de camp. N'hésite pas!

Pour les habituées de la survie en milieu hostile

A toi pour qui c'est peut-être le dernier camp, nous comprenons que tu aies envie de profiter de ces moments au maximum avec tes copines que tu connais maintenant depuis de nombreuses années. C'est très bien et nous t'y invitons. Nous te demanderons simplement de veiller à la bonne ambiance dans ta patrouille. Rappelle- toi qu'il y a peu de temps, c'était toi la première année. Rappelle- toi également comme un premier camp guide, c'est débarquer dans l'inconnu. C'est pourquoi nous comptons sur toi pour accompagner au mieux les plus jeunes : pendant le camp, mais aussi avant. Une prépa camp, c'est l'occasion de tisser des liens avec ta patrouille et ça permet de rassurer les plus jeunes sur ce qui peut les attendre. N'hésite pas à contacter un chef si tu as des questions lors de la préparation de ton camp, des malles, etc.

Les CPs

Pour vous les cps nous comptons sur vous pour veiller à la bonne vie de patrouille, à bien intégrer les première et à leur expliquer la vie dans le camp. N'oubliez pas que vous avez des responsabilités mais nous ne doutons pas de votre capacité a veillé sur votre patrouille.

Les totems

La fameuse totémisation! C'est sûrement le moment que tu attends avec impatience mais tu as peut-être aussi quelques craintes et beaucoup de questions. C'est une épreuve, dans laquelle tu vas devoir surpasser tes peurs et l'inconnu, mais promis tu ne le regretteras pas! En fait, la totémisation on n'en parle pas beaucoup car ça doit rester secret mais tu n'as pas à t'en faire tout est organisé dans le respect et la bienveillance. Après ça, tu feras encore un peu plus partie de la compagnie avec un beau totem qui t'accompagneras le restant de ta vie!

À EMBARQUER DANS TON BALUCHON AVANT DE PARTIR A L'AVENTURE

- Ton uniforme guide **impeccable**: jupe ou short beige, chemise guide et surtout, ton foulard,
- Un t-shirt blanc,
- Ta carte d'identité à donner dans une enveloppe nominative en arrivant,
- Matelas pneumatique/galette, surtout pas un lit de camp, ça ne colle pas avec un tissage!,
- Sac de couchage chaud, coussin et couettes/plaids en suffisance (il fait froid la nuit).
- Une bassine
- · Des essuies de bain
- Un essuie vaisselle par personne
- Ta trousse de toilette comprenant : brosse à dent, dentifrice, brosse à cheveux, shampoing et savon écologique (**pH neutre**), anti-moustiques, anti-tiques, élastiques, crème solaire, éventuels médicaments personnels
- Sandales d'eau, tongs, claquettes ou crocs, il paraitrait que celles-ci reviennent à la mode!,
- Des bottines de marche ou chaussures épaisses pour éviter des blessures inutiles lors des constructions.
- Sous-vêtements en suffisance,
- Vêtements pour toutes les météos (Welcome in Belgium) Les gros polars sont toujours les bienvenus.
- Pyjama,
- K-Way, vestes,
- Maillots,
- Casquette/chapeau!!
- Un sac à linge sale,
- Lampe de poche,
- Lunettes de soleil,
- Canif ou opinel,

Mais encore...

- De quoi écrire : lettres, timbres,
- Feuilles, Bic...
- T-shirt et short que vous pouvez salir et probablement ne pas récupérer,
- Appareils photos, baffles et iPod (pas de téléphone, même sans cart SIM): sous votre responsabilité.
- Ton instrument de musique,
- Tout autre chose pour occuper les temps libres,
- ...
- Ta carte d'identité (oui on le met une 2e fois ;)) et ta fiche médicale.

A voir en patrouille :

- Ton déguisement,
- Votre argent de patrouille,
- Des accessoires et decors pour votre pilotis, pensez aux lampes, guirlandes, miroir, déco DIY, etc.

À NE <u>PAS</u> EMBARQUER

Cigarettes

Celles-ci, comme toute autre substance illicite, sont interdites pendant le camp. Si toutefois, une guide est dépendante au tabac, nous invitons les parents à prendre contact avec nous. Au moyen d'un accord parental, nous sommes disponibles pour mettre en place une forme de régulation.

Alcool

Il va de soi qu'il est interdit également. Toutefois, si vous en avez besoin pour un plat lors du concours cuisine, la bouteille doit nous être remise en début de camp et vous sera rendue en l'état quand elle vous sera nécessaire.

Boissons énergisantes

Bien que le camp puisse être fatiguant, et éprouvant, les boissons de type *Redbull, Rodéo, Monster, …* sont interdites. Néanmoins, vous pouvez prendre du café ou de thé à volonté!

Poux

Evidemment, n'en ammenez pas de votre plein gré... Nous aimerions néanmoins demander aux parents de faire un petit check quelques jours avant le début du camp. Une épidemmie ayant eu lieu il y a quelques années, nous aimerions éviter ce scénario. Si des poux sont repérés, il sera demandé à la guide de rentrer chez elle, soyez donc prévoyants : shampoing préventifs, spray à la lavande, ...

GSM

Mais vous êtes complètement folles ?! Avec le virus qui traine, vous n'oseriez quand même pas... Ils resteront bien au chaud à la maison. La bonne vieille époque des lettres, il n'y a rien de tel ! Nous refusons d'avoir la responsabilité de votre téléphone durant tout le camp. **SEULE exception** pour les CPs, qui l'auront (scellé) lors du hike. Vous pourrez nous le remettre en début de camp.

Maquillage

Restez nature les filles!

En cas de non-respect de ces règles, nous appliquerons des sanctions adéquates.

INFORMATIONS PRATIQUES

Le rendez-vous est fixé le <u>samedi 8 juillet</u>, pour les 3èmes et 4èmes années, à <u>8h pile</u> aux locaux de Hony pour le traditionnel chargement de camion. Comme chaque année, les parents qui disposent d'une remorque sont invités à les prendre au cas où (*ce sera très certainement le cas*) nous n'aurions pas assez de place dans le camion. Les **1ères et** 2èmes années sont attendues le <u>lundi 10 juillet</u>, à 10h, à Gouvy.

Voici l'adresse exacte de la prairie :

Lat. 50°08'31.4" N Long. 05°56'06.0" E



Rue de la Dalle 7, 6670 Gouvy

Le retour est prévu au même endroit, le samedi 22 juillet, à 12h30.

Le prix du camp s'élève à :

- Pour les 3èmes et 4èmes années : 165 euros.
- Pour les 1ères et 2èmes années : 145 euros.

Merci de bien régler ce montant avant le 1er juillet, sur le compte guides :

BE36 3400 2533 1081.

Avec en communication : Nom + prénom (de votre enfant) + Camp Guides 2023

Merci de bien vouloir remplir la fiche médicale ainsi que l'autorisation parentale qui se trouvent à la fin du carnet de camp. Une fois sur place, nous vous demanderons de donner ces papiers avec les vignettes de mutuelle ainsi que la carte d'identité de votre enfant, à notre responsable pharmacie, Charlie Franssen (Araçari, le grand bouclé à la moustache).

On se voit au camp!!

